

La Voie Verte "le petit Rouillac" est faite pour vous !

Cinq parcours possibles :

Départ parking du Rond-point de Super U, plusieurs parcours s'offrent à vous autour du Théâtre des Bouchauds. Des circuits de 10, 15 ou 22 km d'un niveau facile adapté pour tous type de vélos (ville, vtt ou électrique, ...) et cela afin de découvrir de nombreux points de vue sur Rouillac, la vallée de la Nouère, Saint-Cybardeaux, Saint-Amant-de-Nouère ou Neuillac, traversant des zones de cultures, puis un mix de sous-bois et de vignobles en empruntant un peu le Tour de la Charente à VTT en famille ou entre amis.

Ou peut-être, opterez-vous pour un peu plus de dénivelé par Douzat ou Hiersac et des parcours sportifs de 30 ou 40 km.

Et après !

Une fois votre parcours terminé pourquoi ne pas profiter d'une pause repas pique-nique tirt du sac à la Ferme des Bouchauds afin de découvrir le Théâtre ou géocaching.

Lancez-vous en famille dans une véritable chasse aux trésors sur le site archéologique des Bouchauds avec "Terra Aventura ".

Que vous soyez à pied ou à vélo, l'occasion de passer un dimanche sur cette voie verte qui reprend le tracé d'une ancienne voie ferroviaire reliant Angoulême à Rouillac et établie par la Compagnie des chemins de fer départementaux en 1889. Sur son parcours, on retrouve un patrimoine ferroviaire : pont et gares. Cette voie ferroviaire sera déclassée en 1950.

On vous propose aussi de faire un léger détour afin de découvrir des lavoirs ou fontaines ou de belles églises.

Et à quelques kilomètres de Rouillac, sur la commune de Saint-Cybardeaux se trouvent les vestiges du sanctuaire et du théâtre gallo-romain des Bouchauds, datés des premiers siècles de notre ère. Le théâtre a été creusé et construit au flanc de la colline tandis que le sanctuaire est à son sommet.

Le site du théâtre gallo-romain est découvert en 1865 par Jean Gontier, qui y entreprend des fouilles sur ses propres deniers, il obtient le classement au titre des Monuments historiques par arrêté du 23 décembre 1881. Au début qu'une partie du théâtre gallo-romain est dégagée, il est nommé par les habitants des environs le château des Fades (château des fées).

Le théâtre gallo-romain des Bouchauds au diamètre de 105,60 mètres, est le plus grand d'Aquitaine, plus grand notamment que le Théâtre antique d'Orange d'un diamètre de 104 mètres. Il pouvait accueillir plus de 5000 personnes.

Alors qu'il a été construit au début du Ier siècle des aménagements sous forme de rangées de gradins dans l'orchestra et de passages entre l'orchestra et la cavea datent du IIIe siècle.

Le Sanctuaire qui se situe au sommet de la colline, se compose de deux ensembles monumentaux qui se juxtaposent, limités par des murs d'enceintes de deux époques : l'un à la fin du premier l'autre de la fin du Ier siècle l'autre à la fin du deuxième début du troisième siècles. Ces éléments montrent une pérennité d'occupation des lieux tout au long du haut empire.

Pour l'heure, aucune inscription, aucune sculpture d'envergure n'a pu faciliter l'identification des divinités qui étaient vénérés dans les temples. Seule une statuette de Mercure en métal précieux (argent doré à la feuille d'or) découverte lors des fouilles de 1995, donne une piste éventuelle à ces mystérieux dieux invoqués dans le sanctuaire des Bouchauds ?